



Die Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe des LKH Hartberg sucht eine/n Fachärztin/Facharzt bzw. eine/n Assistenzärztin/arzt im letzten Ausbildungsjahr zum Facharzt für Frauenheilkunde (Teilzeit oder Vollzeit)

Arbeiten Sie in einem kleinen familiären Team, wo ihre Präsenz und Arbeit wertgeschätzt wird. Im LKH Hartberg hat man als Frauenarzt/ärztin die Möglichkeit im Rahmen einer gut bezahlten Fixanstellung seinen Beruf frei und ungezwungen auszuüben, seine Kompetenzen im Bereich der Geburtshilfe und operativen Basis-Gynäkologie zu erweitern, bei gleichzeitiger Förderung einer guten Work-Life-Balance (Teilzeittätigkeit, flexible Dienstzeiten, Geringanstellung bzw. nur das Ableisten von Nachtdiensten auf Vertragsbasis möglich.) KAGES-Gehalt nach SI/4 mind. €5.969,60 monatlich bzw. €83.574,40 Jahresbrutto auf Basis Facharzt/ärztin und Vollzeit, zzgl. Zulagen.

Bei entsprechendem Engagement und Wunsch stehen Ihnen alle Aufstiegsmöglichkeiten im Karrieremodell der KAGES zu (Ernennung zum OA bei Ableistung von Hauptdiensten und Erbringung der notwendigen Qualifikationen zum frühesten möglichen Zeitpunkt). Als familienfreundliche Abteilung bieten wir eine direkt am Krankenhausgelände befindliche Krippe und Kindergarten an, mit flexibler Betreuung je nach Dienstplan und Arbeitstätigkeit.

Was sie mitbringen sollten:

- ⇒ Teamfähigkeit, Verantwortungsbewusstsein und berufliches Engagement
- ⇒ Bereitschaft zur Übernahme von Nachtdiensten
- ⇒ Abgeschlossene Facharztausbildung für Frauenheilkunde und Geburtshilfe (österreichische Nostrifikation)
- ⇒ Assistenzärztin/arzt im letzten Ausbildungsjahr zum Facharzt für Frauenheilkunde

Für nähere Auskünfte steht Ihnen Hr. Prim. Dr. Berger Gerhard (gerhard.berger2@kages.at oder unter 03332/605-2401) gerne zur Verfügung. Bewerbung bitte direkt an <https://jobs.kages.at> bzw. Prim. Berger richten.

Wir weisen darauf hin, dass keine Bewerbungskosten rückerstattet werden. Mit Ihrer Bewerbung stimmen Sie der digitalen Verarbeitung Ihrer Daten für den Zweck der Abwicklung des laufenden Personalauswahlverfahrens zu. Das Land Steiermark und wir als Unternehmen im Alleineigentum des Landes Steiermark streben eine weitere Erhöhung des Frauenanteils an und laden daher besonders Frauen zur Bewerbung ein.